

Toulouse, 26 octobre 2007

Communiqué de Presse

INVITATION

Inauguration de la Centrale de Technologie* du LAAS-CNRS

&

Forum de prospective internationale

en Sciences et Technologies de l'Information, de la Communication et des Systèmes

**Organisés par le LAAS-CNRS
les 8 et 9 novembre 2007
au LAAS-CNRS, Toulouse**

Le LAAS-CNRS inaugure le 8 novembre 2007 sa Centrale de Technologie appartenant au réseau national des Grandes Centrales pour la Recherche Technologique de Base (RTB*) initié en 2003 par la Direction de la Technologie.

Après une première tranche opérationnelle depuis juillet 2005, la Centrale de Technologie du LAAS couvre, depuis septembre 2007, une superficie de 1500 m² en classe 10 000 et 100 et déploie 14 zones technologiques, de la fabrication des masques à la caractérisation.

Le laboratoire a choisi de coupler cette inauguration à une grande journée scientifique qui prendra la forme d'un « Forum de prospective internationale en STICS » et se déroulera le lendemain de l'inauguration, le vendredi 9 novembre 2007.

À cette occasion, des chercheurs étrangers de renommée internationale (USA, Suisse, Allemagne) ont été invités par le LAAS afin de présenter et de discuter avec les acteurs du laboratoire les challenges et perspectives scientifiques ainsi que l'avenir des avancées technologiques.

Informations complémentaires :

*Centrale de Technologie du Réseau des grandes Centrales pour la Recherche Technologique de Base (RTB) : <http://www.rtb.cnrs.fr/>

Programme détaillé des deux journées accessible sur : <http://www.laas.fr/>

Contact Presse LAAS-CNRS : Delphine Maillet-Mongeau dmaillet@laas.fr, 05 61 33 78 87 /
06 84 59 57 50